

Des coopérants cubains participent au Venezuela à la lutte contre le variant du covid-19 brésilien



Photo: Dr Arley Gonzalez

La Havane, 26 mars (RHC) Les coopérants cubains de la santé font face aujourd'hui au Venezuela à l'augmentation des cas de Covid-19, dérivés de la circulation de la souche P1 du coronavirus SARS-CoV-2, initialement détecté au Brésil.

L'arrivée de cette souche a provoqué un pic du nombre de personnes infectées ces dernières semaines, une situation qui a incité le gouvernement vénézuélien à avertir le 19 mars qu'une deuxième vague de la pandémie déferlait sur le pays.

Le Dr Luis Arley González, coordinateur de la 10e brigade Ernesto Guevara - composée de volontaires de la mission médicale cubaine- a mis en avant le grand engagement de ses 76 collègues qui prennent en charge les patients de Covid-19 dans l'hôpital de campagne installé dans le stade omnisports de Caracas.

« Notre personnel est confronté à des conditions médicales plus agressives et à une augmentation de la mortalité des patients en raison de la détérioration importante de leur état de santé lorsqu'ils sont admis dans nos services », a-t-il déclaré au correspondant de Prensa Latina à Caracas.

Le Dr Gonzalez a souligné le professionnalisme, la solidarité et l'altruisme des spécialistes, qui utilisent tout leur arsenal scientifique et humain pour améliorer les indicateurs de survie des patients face à l'aggravation de la situation pandémique.

L'hôpital de campagne installé dans l'emblématique Polyèdre, le stade omnisports de Caracas en août 2020 compte 291 lits dans les zones intérieures, dont 90 % sont occupés, en plus de 386 lits dans des tentes situées à l'extérieur de l'hôpital.

Dans le cadre de la contingence sanitaire actuelle, les médecins affectés au programme d'attention primaire mène diverses actions pour tenter d'endiguer la maladie virale, comme l'hospitalisation de tous les cas confirmés et le développement d'une enquête épidémiologique active dans les communautés.

Dans le cadre de la priorité accordée au secteur de la santé, les autorités sanitaires avancent également dans le processus d'immunisation du personnel de santé, y compris les collaborateurs cubains, avec les vaccins anti-Covid-19 acquis par le gouvernement.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/251967-des-cooperants-cubains-participent-au-venezuela-a-la-lutte-contre-le-variant-du-covid-19-bresilien>



Radio Habana Cuba